



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 441
17 de diciembre de 2020

Ciencias Psicológicas le apuesta a la investigación y vinculación

La Facultad de Ciencias Psicológicas de la Universidad Central del Ecuador conmemoró su cuadragésimo octavo aniversario con la celebración de una sesión solemne virtual en la cual se destacó el trabajo desinteresado de estudiantes y docentes en el apoyo y contención en medio de la pandemia.

La subdecanía, Cecilia Bravo destacó las actividades que la Facultad realizó por sus 48 años como las jornadas académicas de psicología con la participación de expertos de nacionales e internacionales, además presentó un video institucional sobre el objetivo que persigue esta dependencia académica.

Por su parte, el decano, Juan Lara se refirió a los aportes de la Facultad de Ciencias Psicológicas entorno a la pandemia con la participación de docentes y estudiantes en atención a la ciudadanía y comunidad centralina con los proyectos de teleasistencia 171 y a través de CEDIA. El decano dijo que la Facultad camina hacia un fortalecimiento de la investigación científica que permita mejorar la calidad de vida de las personas a través de la salud mental, finalizó su intervención con un agradecimiento a todos quienes conforman la institución, ya que por ellos la oferta académica continúa.

La docente Cecilia Mancillo ofreció el discurso de orden centrado en el rescate del ser humano y su interacción con el entorno a través de la armonía. Pidió a los asistentes eliminar el individualismo, las etiquetas y títulos para trabajar en equipo por la academia y la sociedad.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Fernando Sempértegui agradeció el trabajo de la Facultad en la pandemia, un servicio importante brindado a quienes les afectó el aislamiento, el estrés y el riesgo de infectarse sin importar los estratos sociales. Dijo que estas acciones junto a otras más de las distintas dependencias académicas permitieron defender la inversión en la educación pública, y la Universidad Central del Ecuador se convirtió en evidencia y presencia en medio de la crisis sanitaria. Finalizó su intervención apoyando la decisión de incrementar la producción investigativa de la Facultad y así continuar con aportes a la comunidad.

En el evento se realizó el reconocimiento a docentes, estudiantes y trabajadores por el cumplimiento de objetivos y años de servicio en la Facultad.

AC